

NOVEDADES

Dalmau

BOLSOS, PARAGUAS, GUANTES
PAÑUELOS FANTASÍA, BISUTERÍA
ALTAS FANTASÍAS PARA SEÑORA

Gerona, 21 - Teléfono 157

FIGUERAS

NAVIDADES

Los más preciados obsequios podrá adquirirlos en

CASA ROURA

Niños Cuna. • Figuras para Belén.
Imágenes todos estilos y decorados.
Diversidad de otros objetos
propios para estas fiestas.

*

Sucursal en Gerona, calle Fontanilles, 3

Viajes Pirineos

AGENCIA DE VIAJES • TITULO 19 DEL GRUPO B

Intermediaria entre Viajes Taber y público

Rutlla, 3, entlo. 2.ª - Teléfono 405 - FIGUERAS

Mes de DICIEMBRE - Próximas salidas a
PERPIGNAN

Los días 8 - 11 - 14 - 17 - 21 - 24 - 29

Un día: 100 pesetas

Esta Agencia se reserva el derecho de suspender cualquier viaje en caso de fuerza mayor. SOLICITE INFORMACIÓN EN NUESTRAS OFICINAS

HOTEL - RESTAURANTE

ESPAÑA

Clasificado Primer Orden en esta Ciudad

50 habitaciones exteriores - Confort moderno
Cocina clásica catalana - Garage en el mismo Hotel

Calle La Junquera, 28 - Teléfono 139

(Carretera Barcelona - Figueras)

FIGUERAS (GERONA)

Figueras viva

COSAS DE NAVIDAD

TAL vez sea precisamente por Navidad cuando más nos damos cuenta de que los años pasan. Apenas ojeamos sobre el calendario la gloriosa fecha de la Natividad del Señor cuando, maquinalmente, nos formulamos aquella reflexiva frase de: «Hay que ver; ya estamos otra vez en Navidad. Otro año». Y otro año ha pasado. Ya está entre nosotros el ciclo festivo de más sabor popular. La poesía, el canto, la alegría, el corazón feliz... todo vuelve a tomar el gran esplendor de la fecha única.

El más marcado exponente de la llegada de Navidad, queda plasmado cada año en esta invasión de cartelitos con un orondo número a la vista de todos y que cuelga de casi todos los comercios. Hay lotería, indican. Y, en esta Fiesta Mayor de los pobres, la gente se lanza a buscar la participación que abre el camino de una ilusión que ha de terminar el día 22 con el oído atento sobre el aparato de la radio o la mirada fija en las pizarras, en la espera de que el niño nos cante el «gordo». Generalmente siempre nos quedamos con la desilusión y la frase conformista de «el año que viene». Todo esto nos parece muy bien. Lo que ya no nos parece tan bien, es este tanto por ciento que en muchas partes se cobra por el «gasto de impresión». Lo aceptamos en participaciones de agrupaciones más o menos benéficas, pero no en algunos comercios particulares en los que, aprovechándose de la ilusión de la gente, se cobra un precio muy exagerado por el gasto que puede ocasionar la impresión de los talonarios. Cuando preguntamos el por qué de este sobreprecio sin juego, se nos responde que la imprenta. Y nosotros debemos sonreír a esa pobre excusa porque, metidos entre originales e imprenta, podemos hacer un presupuesto bastante ajustado de lo que cuesta imprimir unos talonarios, y la amortización que se quiere cobrar no es siempre justa. Hacer una pequeña lotería a cuenta de los demás, llenos de sana ilusión, no es concepto de la Navidad que todos vamos a celebrar llenos de dicha.

Otra aparición es la plaga de felicitaciones. En este día todos somos amigos. ¡Bendito sea el Señor! Aprovechando esta paz de todos los hombres de buena voluntad, el cartero, el basurero, el sereno, el carbonero, etc. etc. nos llegan con la tarjetita, con el dibujo de Navidad y la rima asonantada de un verso con humor. Es el aguinaldo que bien merecido tienen los justos servicios de algunos. Pero, por ejemplo, ¿y el basurero, que hace mucho tiempo no le hemos visto la cara en mi calle? Y sin embargo vendrá.

Se levantan los belenes, esa simpática obra de grandiosa riqueza espiritual. Musgo, corcho, figuritas e ingenio reviven el esplendor del milagro de dos milenios. Sin embargo, en estos últimos tiempos, se ha notado un pequeño descenso en la afición a construir belenes monumentales y todo queda en el pequeño y acogedor belén casero, allí en un rincón del comedor o del cuarto de estar. La presencia del Nacimiento está siempre a la vista y cobra en la familia más firmeza; pero creemos que los belenes monumentales, éstos que deben levantar escuelas y asociaciones, también tienen una gran importancia, porque dan a la ciudad lo que el pequeño belén casero da en la familia.

Llegan las tarjetas de felicitaciones; los «christmas» viajan de aquí para allá y el «Feliz Navidad» flota por doquier. Entran los pollos en «capilla» y las botellas de champán salen de las bodegas. Entre brindis y brindis, tampoco falta este adelantado de unas felices Pascuas de Navidad de CANIGÓ a esta Figueras viva de nuestro corazón; a los que aquí la viven y a los de fuera que la divisan. A todos, con el más sincero y sano deseo.



CARLO